



Canadá dona 3 millones de vacunas para menores

Para inocular a adolescentes, el Gobierno de México recibió este jueves una donación del Gobierno de Canadá de tres millones 50 mil dosis de vacunas Pfizer-BioNTech.

El director de Seguimiento del Control Interno y Transparencia del Censia, Rodrigo Carranza, precisó que los biológicos recibidos contribuirán a fortalecer la Política Nacional de Vacunación contra el Virus SARS-CoV-2 para Prevenir Covid-19 en México y avanzar en la protección de adolescentes.

La Secretaría de Salud aclaró que este es el primer arribo de vacunas donadas por Canadá; que no forman parte de un contrato. Durante el recibimiento de los biológicos, que llegaron



al Aeropuerto Internacional de Toluca, estuvo el jefe de la Unidad para América del Norte de la Cancillería, Roberto Velasco y el embajador de Canadá en México, Graeme Clark.

Ayer se reportaron 24 mil 893 nuevos casos de Covid-19, con los que se acumulan un total de 6 millones 711 mil 847 contagios desde que inició la pandemia en el país en febrero de 2020.

En tanto, 327 mil 525 personas han fallecido como consecuencia de esta enfermedad y de ellas, 113 fueron en las últimas 24 horas.

La pandemia activa se ubica en 192 mil 206 personas, la Ciudad de México con 39 mil 776 casos, el Estado de México con 15 mil 957,

Guanajuato con 11 mil 321, Nuevo León con 11 mil 6 y San Luis Potosí con 7 mil 823, son las entidades con mayor número de personas contagiadas con Covid-19 que reportaron síntomas en las últimas semanas.

El nivel de ocupación de camas para pacientes generales con Covid-19 disminuyó un punto porcentual respecto a la última semana al pasar de 18% a 17%, mientras que la ocupación de camas para enfermos graves que requieren un ventilador se ubica en 5%.

Según el Sistema de Información de la Red Irag, 121 hospitales están al 100% de su capacidad en camas generales, mientras que en las camas con ventilador, 14 clínicas se encuentran en su máxima capacidad. / KARINA AGUILAR



PROTECCIÓN. Los biológicos servirán para vacunar a niños, informaron autoridades.